

Nur so auf dem Weg zu oder von der Arbeit eingefangen. Die Stadtwerke Münster haben in den letzten Jahren viele Windräder aufgestellt. Hier passte das Licht bei einem Bild besonders gut. Die Lichtverhältnisse haben schnell gewechselt.

Die Bilder sind mit einer Nikon FE2 gemacht, die leider eine kleine Macke hat. Unten im Bild ragt etwas aus dem Innenraum in den Spiegelkasten hinein, was dann auch auf dem Bild landet. Ich konnte es leider noch nicht heraus finden, was es ist. Der Film ist ein APX100@320 gewesen, der in Pyro 510 gebadet wurde.